

## **REINADO LIMITADO, HISTORIAS DE GUERRA:**

<u>CAPÍTULO 4</u>: EL SHINIGAMI Y EL SABUESO

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

En el momento en que se informó que Habari Jin recibió un disparo, Goki Zenjo pateó la puerta de un vehículo de transporte en movimiento y saltó directamente a la calle.

"¡¿Zenjo?! ¡¿Qué?!"

La voz de alguien desapareció instantáneamente y se volvió inaudible. No, Zenjo no escucho nada en primer lugar. En medio de un movimiento inercial superior a los 100 km/h, mato el impacto del aterrizaje, habría muerto instantáneamente si fuera una persona normal, pero con sus habilidades y físico, comenzó a correr hacia atrás por la calle tal cual estaba. Zenjo saltó la cerca y desapareció en la oscuridad de la noche, dejando un rastro que brillaba en azul, a pesar del confuso y serpenteante vehículo que se aproximaba.

Luego, unos 15 minutos más tarde.

"Scepter 4". Dentro del tunsho, estaba la figura de Zenjo respirando en su hombro y Habari mirándolo con frialdad.

"Viniste, Zenjo."

Zenjo se acercó en silencio a Habari, quien no dijo nada, y lo agarró por los hombros.

"¿Qué? Estás cerca. Oye, detente. No huelas."

"No hay sangre. ¿Dónde te dispararon?"

"No fui yo quien recibió un disparo. Aléjate de ahí."

Como era de esperar, Zenjo parpadeó varias veces y finalmente comprendió la situación.

Un cadáver vestido de azul yacía bajo sus pies.

El pecho estaba manchado de sangre. Un disparo al corazón. Probablemente una muerte instantánea. Murió con el rostro sorprendido y no había señales de dolor.

Habari estaba frágil al lado del cadáver y se limpió la sangre del pecho con las yemas de los dedos.

"Para ser precisos, me dispararon, pero la bala no me alcanzó. Sigo siendo el "Rey Azul". Puedo evitarlo."

Si miras de cerca, hay muchos miembros alrededor. Probablemente para verificación de situación y protección. El gigante que apareció de repente y empezó a oler al "Rey", lo miro con una expresión muy delicada.

"El francotirador parece que espero mucho. Le disparé como un incidente, y el francotirador terminó allí. No tuvo la suerte de que muriera perfectamente."

Habari se puso de pie, lamentándose.

Zenjo, que todavía estaba observando la situación a su alrededor, dijo algo decente por primera vez en ese día.

"¿Francotirador? ¿Dónde?"

Están en el almacén de equipos dentro del tunsho.

Tiene un tamaño aproximado de 6 tatamis, las cosas están apiladas de manera ordenada y no hay ventanas. Disparar a una persona en esta habitación desde "afuera" es imposible si piensas con sentido común.

Pero, por supuesto, su guerra no está dentro de los límites del sentido común.

"Comandante. Se encontraron rastros."

Uno de los miembros que estaba realizando una inspección en el lugar miró a Habari. Habari se dirigió hacia eso y miro la parte señalada por el miembro con un ligero estiramiento. Zenjo se paró detrás de Habari y lo observo.

Conducto de ventilación para la toma de aire del exterior. Había agujeros de bala en el filtro.

Habari entrecerró los ojos y afirmo.

"Aquí está. El francotirador nos disparó a través de este conducto."

"Pero, Comandante. Claro, este conducto está conectado con el exterior, pero se enrolla intrincadamente por dentro. No importa lo talentoso que sea, es imposible disparar desde aquí."

"Es Magome."

No fue intuitivo decir eso. Incluso en el conocimiento de Zenjo, había muy pocas personas talentosas que pudieran realizar tales trucos, o solo había uno.

Probablemente Habari tenía el mismo nombre en mente. Dio órdenes mientras trazo el conducto quemado con su dedo.

"Notifica a Shiotsu. Es un criminal Strain, que busque a Magome Hayato en todo el país. Vivo o muerto, quiero capturarlo urgentemente."

";Si!"

Saludo en posición vertical e inamovible, y varios miembros salieron corriendo de la habitación. Después de despedirse, Zenjo murmuró mientras fruncía las cejas.

"¿Por qué Magome apunta hacia ti?"

"Es un criminal profesional. ¿Se lo pidió Soma o se unió a "Purgatorio"? En cualquier caso, es nuestro enemigo desde el principio."

"Entendido."

Zenjo asintió y dejó de pensar. No importa cuáles sean las circunstancias, solo tiene una cosa que hacer.

Mientras siente el peso de "Hekireki" en su cintura, Zenjo le pide que se lo recuerde.

"¿Está bien vivo o muerto?"

"Si Magome nos apuntara, el daño sería enorme. Tenemos que detenerlo antes de que aumente el número de muertos. En primer lugar."

Habari se rió levemente.

"No eres tan diestro. Zenjo."

"Ah."

Zenjo respondió sin reír y salió de la habitación. Como dijo Habari, no era el tipo de persona que puede empuñar una espada pensando en la vida y la muerte del enemigo. Si hay algo que hacer, simplemente lo hará.

Si hay algo que apunta a Habari, cortara esa garganta. Eso es lo que debería hacer Zenjo ahora.

+++++++++

Cuando abrió la puerta, un viento fuerte sopló en su rostro.

Taku entrecerró los ojos y sostuvo sus gafas de sol en la mano para evitar que volaran. El techo del edificio no tenía obstrucciones, por lo que el viento se volvió más fuerte. Esa era la tercera vez que estaba ahí, pero no se había acostumbrado. Con los labios apretados con fuerza, Taku busco a la persona que buscaba.

Estaba sentado en la esquina suroeste.

"Hola. Taku-kun. Gracias por tu arduo trabajo."

De espaldas a él, Magome dijo eso.

Taku se acercó a él en silencio. El abrigo militar que envolvía el cuerpo de Magome se agitaba con el fuerte viento. Aún así, Magome no hizo un ligero movimiento. Con una rodilla en posición vertical, arregló el nuevo piso de un rifle de francotirador largo y mantuvo la cara hacia abajo.

Taku colocó casualmente su mochila junto a él.

"Me lo ha dicho Soma-san. Esto es un suministro."

"Si, gracias. Todavía puedo quedarme aquí por un tiempo."

Magome sonrió con sus labios rojos. La piel blanca como una mujer y un cuerpo delgado raramente se ven en el grupo violento "Purgatorio". Por simple comparación de poder, Magome es probablemente uno de los más débiles del clan.

Aún así, no hay nadie en "Purgatorio" que desprecie a Magome.

Es bien sabido que es un asesino que ha tratado con más de 100 humanos hasta ahora.

"¿No está Kyoji-kun?"

El rostro de Magome se balanceó hacia él, y Taku sintió su columna vertebral rígida. A pesar de que se sabía que pertenecía al mismo clan, "él" tenía una intimidación similar a un hocico.

Los ojos de Magome estaban cubiertos con un vendaje blanco.

El primer ojo rojo, toscamente dibujado con un bolígrafo mágico, estaba mirando a Taku.

"Si solo trae suministros, puedo hacerlo solo."

"Ajá. Eso es correcto."

Magome se rió levemente, volvió a bajar la cara y adoptó el mismo tono.

"No tienes que estar tan asustado. Está bien. No te dispararé."

Dicho eso, Taku se tragó el sueño.

Hayato Magome. Conocido como "Shinigami", un Strain ciego especializado en asesinatos por francotiradores.

Taku no sabe cuándo se hizo famoso en el inframundo. Lo que sabe es que su verdadera habilidad no es ver las cosas con la vista sino con la capacidad sensible. Debido a su habilidad única, ha logrado ser francotirador de alta precisión muchas veces. Y más recientemente, Magome se convirtió en miembro del clan "Purgatorio", y ahora su objetivo es "Scepter 4".

"¿Qué está pasando ahora allá "abajo"?"

Taku capto con precisión la intención de la pregunta. Ya había pasado una semana desde que Magome se instaló en el techo de ese edificio. Mientras tanto, ha perdido el contacto con el mundo inferior. Eso fue para escapar de la red de detección de "Scepter 4".

"Nada se transmito nada al mundo, pero parece que "Scepter 4" es bastante adherente. Es natural porque el "Rey" fue el objetivo."

"Huh, es cierto. Me pregunto si el "Rey" de repente se excedió."

Magome hablo de su fracaso de una manera divertida. Taku no podía entender esa conducta.

"¿Te estás riendo? Gracias a ti, el otro lado se está muriendo y me están persiguiendo. Si me encuentran, definitivamente me matarán."

"Si. Eso es correcto. De cualquier forma, estoy en problemas."

"¿Es ese también el objetivo?"

"Soy un francotirador. Estoy apuntando a muchas cosas."

Magome bromeando, filtró eso sin querer. Al escuchar eso, Magome se rio con la cara hacia abajo.

"Lo siento, lo siento. No te enojes tanto. Bueno, es decir, si apuntas al "Rey", todos los sirvientes se enojarán, ¿verdad?"

"Sí, así es."

"A una presa enojada le falta calma. El movimiento es simple. Si me sigues, la ruta es limitada. Es muy fácil apuntar y disparar. Por eso lo hice."

"....."

"En pocas palabras, es como alimentarse a sí mismo. Pero este método funciona bastante bien. No importa qué tan fuerte sea la organización, si la agitas, algo se derramará."

Magome estaba motivado.

En el techo del edificio, la boca del cañón que sobresalía de la barandilla destellaba.

Eso fue todo. No pudo escuchar ningún rugido como en las películas y dramas. Taku no sabía si el arma estaba hecha a mano o si era su genio.

Pero lo que estaba claro era...

"Así es, cosechar."

Es solo que una vida acababa de desaparecer de esta tierra.

El "Shinigami" que retomó la vida tenía una sonrisa gentil.

"Bueno, pero también había otros objetivos."

"¿Objetivos?"

"Quería ver al "Rey" allí. Jin Habari. Nunca lo he visto."

El "ver" de Magome era probablemente diferente al de Taku. Las vistas de aves rapaces volando en el cielo y lagartos arrastrándose por el suelo son diferentes.

"Fue muy agradable. Fue bueno verlo. Fue hermoso. Deberías ver tantas cosas hermosas como puedas mientras estás vivo."

La respiración de Taku se detuvo cuando vio el rostro de Magome murmurar hipnotizadoramente.

El primer ojo rojo del vendaje se tiñó de rojo y empezó a mojarse.

"Por eso me alegro de haber entrado en "Purgatorio". El hermoso azul de Habari Jin. Si pudiera atravesar eso, estoy seguro... sería muy bueno."

La sangre broto de la piel quemada alrededor de los ojos. A Magome le destrozaron los ojos cuando recibió la instalación de Kagutsu. Su ceguera era de nacimiento y sus ojos no funcionaban originalmente. Mientras escupía llamas de ambos ojos, Magome sonrió en silencio y dijo:

"Ah, te culpo. Finalmente me deshice de él sin ninguna ayuda."

Taku pensó que ese tipo estaba loco.

Quizás finalmente notó que la sangre estaba brotando, Magome tocó su vendaje por un momento.

"Oh, lo siento. Fue un poco caro. Te mostré un lugar extraño."

"Si."

No le importaba. Estaba lleno de sentimientos de que quería irse a casa rápido.

Después de leerlo, Magome se rió de nuevo y volvió a bajar la cabeza.

"Te veo la próxima semana. Me alegrara que haya muchos dulces la próxima vez."

"Sí."

Asintiendo, justo antes de devolver la respuesta, volvió a ver la luz destellando por la boca del cañón.

Taku frunció el ceño. Descender al mundo inferior significa entrar en el rango de ese dios de la muerte. Estaba en un lugar donde las balas de Magome podían llegar, y solo sabiendo eso, ni el desorden ni el licor sabrán igual.

"Me pregunto si puedes matarlo de inmediato, a ese ropa azul."

Taku bajó las escaleras que conducían al mundo inferior, murmurando eso.

+++++++++

"¡Shinohara! ¡Hey! ¡Contéstame, Shinohara!"

Mientras se encogía detrás del automóvil, Masaki Tsuchida, un miembro de "Scepter 4", solo podía llamar a su colega que estaba sangrando y gimiendo.

No hubo presagio. "Scepter 4" está actualmente en guerra con "Purgatorio", pero tiene que lidiar con otros crímenes de diferentes habilidades. Al recibir una llamada de la policía general, Shinohara en el asiento del pasajero recibió un disparo repentino cuando los dos se dirigían hacia allí.

La reacción de Tsuchida fue rápida. Detuvo el auto de repente, salió como si se cayera del asiento del conductor y pego su cuerpo a la carrocería. Sin embargo, Tsuchida no confíaba en el significado de ese escudo. Ya sabía quién hizo ese disparo.

"¡Ayúdame! ¡Shinohara recibió un disparo! ¡Magome, maldita sea!"

Tsuchida sintió que la desesperación erosionaba lentamente su corazón mientras se convertía en una radio.

Ya pasaron cinco días desde que Habari, fue atacado por el francotirador de "Purgatorio", Hayato Magome, y seis personas han muerto durante ese tiempo. Y a la mayoría de ellos les dispararon en lugares donde no podían ser atacados. Habitación cerrada sin ventanas, callejón estrecho, inodoro, bañera, cama, las balas de Magome no discriminaron un lugar.

Ninguna obstrucción tenía sentido ante ese francotirador. Aún así, no tuvo más remedio que acurrucarse en el auto para aumentar sus posibilidades de supervivencia. Incluso mientras hacía eso, su compañero en el asiento del pasajero estaba sangrando y muriendo.

"¡Shinohara, resiste, Shinohara...!"

Usando la puerta del conductor que permanecía abierta como escudo, Tsuchida logro meter la cabeza en el auto y alzar la voz. Shinohara, reclinándose en el asiento del

pasajero, ya no hablaba. La sangre mojaba su ropa azul. Estaba claro que su vida se perdería en poco tiempo.

"¡Maldición, si las cosas siguen así...!"

El miedo a la muerte y el afecto por sus camaradas atrajeron la columna vertebral de Tsuchida. Poco a poco, Tsuchida comenzó a arrastrarse hacia el asiento del conductor. Si sus balas lo perseguirán para siempre, es mejor arrancar el auto y salir corriendo.

La mano derecha, que se acercaba a la llave del coche, explotó.

"¡¿Qué?!"

Su sangre y trozos de carne cayeron sobre su rostro. Tsuchida hundió la cara bajo el volante, soportando un dolor severo. La dentición de última hora se debía al miedo y la ira.

Magome se está divirtiendo.

El dolor y la desesperación de luchar para ayudar a sus compañeros y recibir un disparo cuando se acerca. Se ríe de Tsuchida y Shinohara, que mueren mientras sufren, en algún lugar.

Pensando en un francotirador que ni siquiera conocía su rostro, riendo rojo, Tsuchida incluso lloro de humillación y odio.

"¡Tsuchida! ¡Esto es...!"

De repente, una voz lo llamo desde atrás.

Tomo un respiro y lo miro. Antes de darse cuenta, el vehículo de transporte de "Scepter 4" se detuvo allí. Probablemente fue el primer escuadrón, a pesar de que habían pasado menos de tres minutos desde que Tsuchida se puso en contacto con ellos.

Sin embargo, no fue por su velocidad que llamó la atención de Tsuchida.

Fue Gen Shiotsu, el subdirector de "Scepter 4", quien se bajó del vehículo de transporte y corrió hacia ese lugar.

En ese momento, Tsuchida entendió los pensamientos de Magome.

¿Por qué no los mato de inmediato? ¿Por qué le disparo a Shinohara, pero no le quito la vida y dejo que la sangre fluyera?

(Somos comida. ¡Es solo una pizca para atraer presas más grandes!), pensó.

"¡No! ¡Shiotsu-san, no vengas!"

Tsuchida gritó, olvidándose de su muerte y dolor. Aún así, las piernas de Shiotsu nunca se detuvieron. Se acercaba constantemente ahí. ¿Cuánto tiempo tendría hasta que le

atravesaran la cara? 5 segundos, 3 segundos, 1 segundo. Tsuchida ni siquiera podía cerrar los ojos y solo miraba a Shiotsu.

Entonces, estaba seguro de que Tsuchida fue el único que lo vio.

El resplandor de azul y rojo estalló como una chispa.

No pasó mucho tiempo antes de que se diera cuenta de que "Hekireki" que pasó sobre la cabeza de Shiotsu había repelido las balas del verdadero dragón.

Un hombre corpulento que portaba un enorme sable aterrizó en el asfalto con la flexibilidad de un felino carnívoro. Ya estaba corriendo cuando pensó que era algo bueno. Tsuchida, quien estaba atónito, ni siquiera lo miró, y mientras exponía sus colmillos como si se riera, saltó y desapareció de la vista.

"¡Tsuchida! ¿Cómo está la herida? ¿Puedes moverte?"

La voz de Shiotsu de repente volvió a él. Varios miembros vinieron a intentar ayudar a Tsuchida. El dolor severo lo golpeó, y Tsuchida frunció el ceño en su rostro sudoroso y dijo dolorosamente...

"Está bien, estoy bien. Acaba de dispararme en la mano. En cambio, Shinohara..."

"Shinohara está detrás."

Tsuchida instintivamente vio a Shinohara.

Estaba atascado, apoyado contra el asiento del pasajero.

"¡Maldición, ese bastardo...!"

Con lágrimas en los ojos, sacaron a Tsuchida del automóvil y lo cargaron en un automóvil de transporte. Shiotsu dijo en voz baja, dándole primeros auxilios a su mano derecha.

"No te preocupes. De seguro será asesinado por Zenjo."

La expresión de Shiotsu era tranquila como de costumbre. Sin embargo, Tsuchida no pasó por alto la luz escondida detrás de sus ojos. Ni ira ni odio. La brillantez de la filosofía de "Scepter 4" en sí.

Sostén la espada y controla la espada.

"Scepter 4" nunca perdonará al "Shinigami" que mata a la gente con una bala mortal.

"Si. Seguramente."

Mientras apretaba los dientes, Tsuchida solo murmuró eso.

++++++++

Zenjo corrió por la ciudad de noche, tallando el resplandor azul en la oscuridad.

Saltando desde la calle y usando el muro de bloques como un trampolín, Zenjo saltaba como un mono desde el techo de la zona residencial que se extendía más allá hasta el techo. Sintiendo que algo le quemaba en la frente, en la nuca y en el pecho. Quizás era la línea de visión del francotirador asesino Magome.

Para Zenjo ahora, el camino no es un camino. Porque es recto y plano. Si fuera allí, las balas de Magome lo atacarán sin piedad. Incluso si pudiera manejarlo, decidió que no era necesario correr un riesgo sin sentido. De alguna manera, solo estaba haciendo eso.

Para Goki Zenjo, pensar no siempre fue necesario. Su cuerpo reacciona antes de pensar. Sabía que rendirse a esa sensación lo llevaría a la supervivencia.

Y, otra vez, el "calor" que sentía en el punto clave aumentó instantáneamente.

";Ah!"

"Hekireki" se movió a una velocidad súper alta y repelió las balas entrantes.

Este era el quinto ataque desde que protegió a Shiotsu. Zenjo había prevenido, evitado y derribado todo eso. Y cada vez, el "olor" se hacía más preciso para determinar la posición de Magome a partir de la dirección y el ángulo en el que volaba la bala.

En algún lugar del rascacielos a 1 km de donde estaba ahora, Zenjo capto la posición de Magome con un sentido en lugar de un lenguaje. Si hacía lo mismo un par de veces más, podría identificar su paradero.

Ahí seria cuando el cuello de Magome volaría.

Con eso en mente, Zenjo levantó la cara y...

"¡¿Eh?!"

Instantáneamente se retorció y trato de esquivarlo.

No pudo esquivarlo. Zenjo se cayó del techo, reconociendo que el calor, el dolor y la sangre se derramaban por su costado.

"¿Qué?"

Mientras se sumergía en el basurero desde la cabeza, Zenjo miro su costado con curiosidad. Metió su dedo en la herida que chorreaba sangre sin dudarlo y lo saco.

Era una bala.

Se dividió por la mitad verticalmente.

"Ah, ya veo."

Con una sonrisa, Zenjo tiró la bala y se levantó. La siguiente bala que se disparó inmediatamente choco con la tapa del bote de basura y comenzó a correr nuevamente.

Lo que estaba atrapado en el cuerpo de Zenjo era un fragmento de una bala que había sido arrojada.

Por supuesto, no fue apuñalado accidentalmente. Esa era la habilidad única de Magome.

Aunque Magome es un Strain, también es miembro del clan "Purgatorio". Si los disparos con los que ha tenido éxito se deben a su capacidad de respuesta como Strain, entonces debe haber otra habilidad como miembro del clan "Purgatorio". Y quizás esa era.

Las balas disparadas por Magome se mueven libremente según su voluntad.

Al mismo tiempo, la bala tiene la capacidad de responder como un Strain y la capacidad de un miembro del clan "Purgatorio". Puede detectar el objetivo por su capacidad sensible y cambiar libremente su trayectoria emitiendo un genio rojo. En este caso, ya sea en una habitación cerrada o en un conducto con curvas complicadas, puede disparar siempre que haya un espacio para las balas. Fue una bala mágica del Shinigami.

Y, si pones en palabras el sentimiento que Zenjo captó, sería como el de la derecha. Por supuesto, Zenjo no pensaba mucho. Las balas de Magome se mueven de acuerdo con la voluntad de Magome, e incluso después de ser derribado, no puede estar alerta. Todo lo que necesitaba saber era eso.

Nuevamente, la bala mágica de Magome ataco a Zenjo.

"Hekireki" parpadeo y corto la bala en ambas direcciones.

Partiendo de la línea buena, las balas separadas a la izquierda y a la derecha volaron nuevamente en un arco. Zenjo lo sintió en lugar de verlo. Y el cuerpo se movía antes de que pudiera sentirlo.

Al momento siguiente, cuando parecía que el cuerpo gigante de Zenjo se había hundido, estaba saltando en lo más alto. Mientras giraba, agito a "Hekireki" como si lo estuviera enrollando y derribo los trozos de bala que atacaban por detrás.

La bala que se hundió en el asfalto se estremeció con la radiación de sincrotrón durante un tiempo, pero finalmente dejó de moverse.

Zenjo no lo miro y corrió a una velocidad explosiva. Pudo captar la posición de Magome. Todo lo que tenía que hacer era correr directo a ese punto y cortarle el cuello.

Zenjo acelero aún más. Con una sonrisa en sus colmillos, parecía un sabueso parecido a una bala.

++++++++

Hayato Magome ve las cosas en color.

Era demasiado natural para la verdadera habilidad innatamente ciega. La gente tiene colores. Rojo a azul a verde a blanco a amarillo a morado, varios colores que

probablemente variarán dependiendo de su propensión. En la oscuridad, esos colores aparecen y desaparecen, nacen y mueren. Para Magome, así debería ser el mundo.

¿Cuándo fue que quería alcanzarlo?

Ciego y por lo tanto considerado vulnerable, Magome quiso usarlo cuando se dio cuenta de su poder. Quería tocar los colores con sus propias manos en un mundo que solo podía ver vagamente. Podía hacerlo con diferentes habilidades.

Desde que lo supo, para él, el mundo se convirtió en algo más que una vista, un toque y un cambio. Toco los colores de los demás y observo cómo cambiaban. Se convirtió en el significado de la vida de Magome y la razón de su existencia.

Sin embargo, solo había una cosa triste.

Cuando Magome lo tocaba, el color cambiaba drásticamente. Si creía que brillaba, se marchitaba o se hinchaba, algún día desaparecería. El cambio fue muy hermoso, pero fue triste que Magome desapareciera. Ojalá pudiera seguir balanceándose para siempre, no lo había vuelto a pensar, pero ahora tenía una idea diferente.

El color es hermoso porque desaparece.

Después de abrazar esa idea, Magome comenzó a creer que su misión era borrar los colores. Dejaría en su corazón las fluctuaciones de colores que cambiaban drásticamente. Magome había tenido esa idea durante algún tiempo, diciendo que él era el monumento para ese propósito.

Y ahora...

Había visto el azul más hermoso de su vida.

"Fufu..."

En el techo del edificio, sosteniendo un rifle de francotirador y volviendo su rostro hacia abajo, sonrió con una sonrisa desgarradora en sus labios. La sangre roja brotaba del vendaje blanco y le corría por las mejillas como lágrimas, pero él no se daba cuenta. Había algo más para grabar en su corazón que un asunto tan trivial.

Seguramente, debe ser un meteoro.

Las estrellas no tienen color. Por lo tanto, Magome nunca había visto un meteoro. Se acababa de enterar. Fragmentos de estrellas corriendo en el cielo. Un rayo de luz que cumple la oración de alguien mientras se quema.

Venia directo hacia él.

"¡Bien... bien...! ¡Muy hermoso!"

Magome disparo, filtrando una voz de alegría. Se disparó una bala desde la boca del cañón y se dirigió directamente hacia el meteoro. Magome era un francotirador que acechaba en

el techo del edificio, pero al mismo tiempo era la bala misma. La bala, que estaba vinculada al cuerpo principal por su capacidad de respuesta como Strain, extendió las puntas de los dedos de la muerte al meteoro para quemarlo.

Y fue cortado sin preocupaciones.

"¡Oh, maravilloso!"

Lo que admiro fue esa fluctuación azul. Cada color que Magome había tocado, cambio dramáticamente en ese momento. Resplandeciendo, luchando, retorciéndose, hinchándose, marchitándose y desapareciendo. Debieron ser las emociones de las víctimas, la angustia, el miedo, la rabia, la desesperación y la muerte.

Y, sin embargo, ese meteoro no había cambiado en absoluto.

Ira, miedo, desesperación. Nada. Por eso era maravilloso. Cosas que no podía tocar. Cosas que no se pueden cambiar tocando. Como una estrella azul que brilla por siempre, parecía permanecer allí inmutable.

Es por eso que...

"¡Quiero borrarte!"

Gritando, Magome disparó tres veces seguidas.

Las tres balas de francotirador eran el mismo Magome. Las tres balas estaban conectadas en una cadena de cuentas haciendo un uso completo tanto de la habilidad sensible como de la habilidad diferente del rojo. El binario de la muerte aterrizó en el meteoro azul con un lapso de tiempo de menos de cero segundos de coma, y justo antes de eso, cada una de las tres balas se dividió en tres.

Haciendo pleno uso de la habilidad roja, Magome se destruyó a sí mismo. Aún así, las nueve balas todavía estaban conectadas a la voluntad de Magome.

"¡Te atrape!"

Las nueve balas rodeaban al meteoro. Ese azul no podría derrotar a todas las balas que atacaban desde todas las direcciones. Como no podría moverse, estaría atascado. Todavía había muchas balas con diferentes habilidades.

En ese momento, el meteoro aceleró aún más.

";¿Qué?!"

Por primera vez, estaba realmente molesto.

El meteoro no trató de aplastar la bala. Se atrevió a ignorar algunas de las balas que lo atacaron de frente y se hundieron aún más. Naturalmente, algunas balas se clavaron en su cuerpo, pero el meteoro nunca se detuvo. Por el contrario, aceleró más y llegó directamente al edificio donde estaba Magome.

La expectativa de Magome de que entraría al edificio tal como estaba fue completamente decepcionante.

El meteoro no entró en el edificio y comenzó a correr directamente por la pared.

Magome sintió que la nuca de su cuello se agitaba.

La muerte se arrastraba desde sus pies. Tenía miedo de sí mismo, que fue llamado el "Shinigami". Al darse cuenta de eso, Magome se echó a reír.

"¡Fufufufufufufufufufu!"

Mientras sostenía el rifle de francotirador, Magome se puso de pie como un rebote. Los nudillos del cuerpo fijo dolían por la postura de francotirador larga, pero no estaba preparado para eso. Asomado a la barandilla, sosteniendo un rifle de francotirador largo "hacia abajo", apuntando a un meteoro que ya se acercaba a decenas de metros. No había escudos en las paredes del edificio. Incluso si lo evitaba, podría ponerse al día con la fuerza propulsora de diferentes habilidades. Si lo comía bien como antes, caería sin hacer nada. Entonces sería una buena presa para el francotirador.

"¡Aquí vamos, ¿qué harás?!"

El primer ojo rojo de Magome seguramente se río y capturo la apariencia del meteoro.

Al momento siguiente, desapareció.

";;...?!"

El color azul que debería haber existido hasta ahora, la pérdida de luz como un meteoro, había desaparecido por completo de la vista.

En ese momento, Magome entró en pánico. Como cuando aquellos con los ojos abiertos estaban envueltos en una oscuridad negra azabache. Magome finalmente recordó que el meteoro azul, que había estado corriendo directamente hacia él, era el único que podía conectarlo con el mundo.

En total oscuridad, pero ciertamente era audible.

Algunos pasos subiendo por el edificio.

"¡Respira, un aliento áspero de bestia!"

Magome era un profesional. En el momento en que se enteró de que su arma se había vuelto insignificante, simplemente tiró su rifle de francotirador. Huyo de la barandilla y encontró la metralleta en el soporte.

En ese momento, los pasos se detuvieron.

Magome levantó su rostro. Si el rojo hubiera visto, habría sido visible.

Un perro de caza vestido de azul salto empuñando un enorme sable contra la luna blanca.

+++++++++

Magome todavía estaba vivo.

Zenjo, quien aterrizó en el techo del edificio, se volvió hacia el "Shinigami" empapado de sangre mientras se sacudía. Incluso los ojos, los oídos y la nariz estaban en alerta.

Sin embargo, en el techo del gran edificio, solo había un enemigo, Magome. No pudo encontrar ningún otro miembro del clan "Purgatorio". No había donde esconderse. Al reconocer eso, Zenjo finalmente se acercó a su verdadero objetivo con cautela.

El cuerpo de Magome casi fue cortado.

El ejemplo estaba flotando desde el vientre hasta el fondo, que había sido desgarrado por "Hekireki" y en el mar de sangre roja brillante. Aún así, con una leve exhalación de sus labios, una voz baja se estaba filtrando.

"Fu, fu... wow, aquí estás..."

Zenjo procedió silenciosamente. Sabia más que nadie que en "Purgatorio", puede ser una amenaza si se trata del aliento de un insecto.

Movió la cabeza y vio el primer rojo sobre Zenjo.

"Desaparece... la "intención"... es en tu mano donde desaparecen las emociones... por ti, no..."

Zenjo frunció el ceño.

"¿De qué estás hablando?"

"Bueno... sí, es cierto... no puedo alcanzarlo, por eso mis balas son debido a mi "voluntad", así que..."

Zenjo se detuvo junto a la cabeza de Magome. Magome se rio mientras tosía.

"Estoy seguro... una persona como tú... vistiendo ese azul... puede matar al "Rey"..."

La punta de "Hekireki" atravesó el primer rojo.

El cuerpo de Magome se sacudió varias veces y luego se quedó inmóvil.

Zenjo respiró hondo y miró al cielo. Estaba mirando la luna grande, blanca y redonda mientras el viento soplaba en el techo del edificio.

Entonces, Zenjo escuchó los pasos que se acercaban.

El perro de caza lo miró rápidamente, y luego Zenjo hizo eco de una voz gritando.

"Habari. ¿Qué estás haciendo aquí?"

"No creo que haya nada que hacer. He venido a matarlo, pero parece que te has adelantado."

Dijo eso calmadamente como de costumbre, y luego Habari agrego,

"Hay un equipo de relevo abajo. Espero que te traten."

"No estoy herido."

"Entonces, ¿qué es eso en tu costado?"

"Es un rasguño, solo eso."

Cuando regresó, Habari se rió en voz alta.

Entonces Habari se paró junto a Zenjo y miró el cadáver de Magome.

"Fue una molestia. Sin ti, se habrían hecho más sacrificios. Bien hecho, Zenjo."

"Este tipo estaba diciendo algo extraño al final."

"¿Qué?"

"La "voluntad" desaparece, o el "Rey" puede morir. Bueno, no lo sé. ¿Qué quiso decir?"

Para Zenjo, era solo una pregunta habitual. Había un montón de cosas que "no entendía", y Habari siempre las respondía con claridad.

Pero esta vez, Habari se calló con una expresión un poco impresionante y comenzó a mirar a Magome de nuevo.

"¿Habari?"

Cuando Zenjo preguntó repetidamente, Habari sonrió un poco y recurrió a su verdadera habilidad.

"¿Qué es? Puedes verlo correctamente."

Habari dijo eso.

"¿...?"

Por supuesto, Zenjo no entendía el significado de la palabra, en ese momento todavía no estaba ahí.

Habari giro hacia Zenjo. La sonrisa habitual volvió a su boca.

"Volvamos al tunsho. ¿Te gustaría comer algo?"

Cuando Habari golpeó el hombro de Zenjo, Zenjo se olvidó de todo. Con un gran asentimiento, Habari le devolvió el gesto y comenzó a caminar lentamente.